
令和３年太宰府市議会第４回（１１月）定例会 議事日程 

≪第３日≫ 

令和３年１１月１７日（水）午前１０時開議 

      再 開 宣 告 

日 程 第 １  一 般 質 問   （下記、一般質問者及び質問項目一覧表のとおり）          散 会 宣 告 

 

記 

 

一 般 質 問 者 及 び 質 問 項 目 一 覧 表 

順位 
質 問 者 

【議 席 番 号】 
質   問   項   目 

１ 
原 田 久美子 

【11】 

１ 通学路等における交通安全確保について 
太宰府東小学校正門前と東中学校入口の通学路の整備について、３点伺う。 

（１）通学路の安全確保のための点検、対策の現状 
（２）児童、生徒に対する交通規範の周知徹底 
（３）横断歩道の設置  
２ 土地の有効活用について 
遊休地となっている公有地について、有効活用の方向性と施策を伺う。 

 

３ ふるさと納税について   ふるさと納税の改善について２点伺う。 
（１）返礼品の種類 
（２）令和発祥の都太宰府「梅」プロジェクト推進事業における新商品の開発  

２ 
藤 井 雅 之 

【14】 

１ ４年間の楠田市政の評価について 
楠田市長は次期の市長選挙へ再出馬を表明されたが、この１期４年の自己評

価について伺う。  
３ 

村 山 弘 行 

【17】 

１ 佐野東地区における街づくりとＪＲ太宰府駅設置について 
佐野東地区の街づくりについては「太宰府市総合体育館とびうめアリーナ」

建設時の際に西地域の街づくりの一つと位置付け、今後も「行政の方針とし

て佐野東街づくり」を進めるとなっていた。ＪＲ太宰府駅設置と併せて、そ

の後の状況と今後の取り組みについて伺う。  
４ 

長谷川 公 成 

【13】 

１ 教育委員会における９月議会での質問の対応について 
（１）暴言を吐き生徒を追い詰め自傷行為を起こさせた教師の処遇はどのように

検討されたのか経緯を伺う。 
（２）本市教育委員会は自傷行為を起こした生徒を全く問題視せず一切の対

応を行ってきていない。児童生徒のために役割が果たせているのか伺う。 
 

２ 側溝の蓋かけ整備と道路事情について 
（１）令和元年からの側溝の蓋かけ整備事業と今後の予定について伺う。 



４ 
長谷川 公 成 

【13】 

（２）冠水する高雄交差点の市道について、雨水管の入れ替え工事等に係る筑紫

野市との協議の進捗状況について伺う。 

（３）梅香苑交差点から団地内へ通じる市道に電柱があり通行の妨げとなってい

る。撤去し道路幅を確保できないか伺う。  
５ 

橋 本  健 

【16】 

１ 市長の一期目公約３つの工程と７つのプランについて 
（１）選挙公約の総括について   ７つのプランの中にそれぞれ具体的な実施項目を掲げられたが、達成度につ
いて伺う。 

（２）２つ目のプランの中の中学校給食について   今年の８月以降、中学校給食導入の方向に変化しつつあるが、市長の決意に
ついて伺う。 

（３）３つ目のプラン「徹底した行革と超成長戦略で財政再建」について   中長期滞在型次世代観光産業など地場産業を創出し、地場みやげ産業の振興
で太宰府の収益を増加させることには賛成するが、その具体的なプランの進

捗について伺う。  
６ 

木 村 彰 人 

【８】 

１ 自治体の広報に求められる、情報の正確性と政治的中立性の確保について 
自治体の広報に求められる役割は、地域住民に正確な情報を分かりやすく伝

えることである。さらに配慮すべき点として、政治的中立性の確保があげら

れる。特に選挙前の一定の期間においては、これらを徹底する必要があると

考え、２点伺う。 
（１）広報だざいふの掲載情報は、正確性と政治的中立性を十分確保できている

か。 
（２）情報の正確性と政治的中立性を確保するため、どのような取り組みがなさ

れているか。 
 

 


